

Fecha: Vpe: Vpe pág:

 Vpe:
 \$3.461.779

 Vpe pág:
 \$9.829.612

 Vpe portada:
 \$9.829.612

23/08/2025

9 Tirada:2 Difusión:2 Ocupación:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 35,22% Sección: INTERNACIONAL Frecuencia: DIARIO

5911

ONU: Medio millón de gazatíes sufren hambruna

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, calificó el informe como una "mentira descarada".

Por Cristina Cifuentes



Según el informe, "más de medio millón de personas en la Franja de Gaza se enfrentan a condiciones catastróficas caracterizadas por el hambre, la indigencia y la muerte". La Clasificación Integrada de la Seguridad Alimentaria en Fases (IPC), que monitorea los niveles de hambre en todo el mundo, ha duplicado sus estimaciones hechas en mayo sobre el alcance proyectado de la desnutrición aguda infantil en Gaza. Según el reporte, se espera que al menos 132.000 niños gazatíes menores de cinco años sufran desnutrición aguda hasta junio de 2026.

"Esto incluye más de 41.000 casos graves de niños con mayor



▶ Palestinos esperan recibir alimentos en Ciudad de Gaza.

riesgo de muerte ", indicó, y agregó que "casi 55.500 mujeres embarazadas y lactantes desnutridas también requerirán una respuesta nutricional urgente".

El informe se basa en la combinación de tres indicadores: desnutrición aguda, acceso a los alimentos y aumento de la mortalidad, todos ellos cumplidos en la Ciudad de Gaza y sus alrededores.

En un informe, publicado a finales de julio, se advertía de una hambruna inminente. Los expertos entonces señalaron que el índice de accesibilidad a los alimentos ya estaba en el nível de hambruna y dijeron que los otros dos criterios aún no se habían cumplido.

Se espera que en las próximas semanas se superen los tres umbrales en el resto de la Franja de Gaza, según el IPC, y se estima que más de un tercio de su población se enfrentaría a "condiciones catastróficas" de hambruna masiva.

"Si no se implementa un alto el fuego inmediato y sostenido que permita que la ayuda humanitaria llegue a todos en la Franja de Gaza, y si no se restablecen de inmediato los suministros de alimentos esenciales y los servicios básicos de salud, nutrición y agua, saneamiento e higiene, las muertes evitables aumentarán exponencialmente", indicó el reporte.

"Cualquier retraso adicional, incluso de días, resultará en una escalada totalmente inaceptable de la mortalidad relacionada con la hambruna", informó el IPC.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, rechazó el informe como un "libelo de sangre moderno" y acusó a Hamas de "robar ayuda para financiar su maquinaria de guerra" y de organizar una "campaña de hambruna".

"El informe del IPC es una mentira descarada. Israel no tiene una política de hambruna. Israel tiene una política de prevención de la hambruna", continuó Netanyahu.

El reporte se conoció en la misma semana que el ministro de Defensa, Israel Katz, aprobó un plan para ocupar la Ciudad de Gaza, durante el cual se espera que sus residentes evacuen hacia el sur.